

Joaquim Aulina

A los 28 años se pueden hacer muchas cosas. Hasta morir. Pero tampoco es justo que esto suceda. La muerte del amigo nos ha dejado consternados. Tenemos todavía la última impresión de su mejoría. La última esperanza de su próximo restablecimiento, y ya estamos ante su muerte estáticos y apenados. Sin saber que decir ni que pensar. Dudamos definitivamente de la realidad de los hechos. Y sin embargo nada hay tan cierto como la muerte. Nuestro amigo se llevó todo su bagaje de ilusiones. Su amor por las cosas del cine, unido a sus conocimientos, le habían llevado a confeccionar la sección de cine de este Semanario y a resucitar el Cine Club en su actual época. Era de los pocos olotenses con inquietudes y disposiciones para la labor positiva. Y a los 28 años la muerte cruel y despiadada se lo ha llevado, dicen que celosa, lo que sí es cierto es que injustamente. Y con él se han ido muchas cosas, muchos recuerdos, muchas horas y días de convivir, sin un roce, sin una amargura... Es doloroso tener que decir adiós al amigo y no poder callar profundamente con un silencio que se escuche desde todas partes. Era un hombre liberal, sin prejuicios, que caminaba por este mundo con una amplitud de espíritu encomiable. Su vida cortada en seco, rompe también la comprensión mutua que nos unía, y se hace difícil hilvanar palabras. Hay que fiarse únicamente del corazón y éste es órgano que no escribe. Siente. Con un sentimiento de dolor inmenso decimos—qué remedio—adiós al amigo, y con una sincera condolencia alargamos la simbólica mano de estas páginas, y de la Redacción toda, a su esposa y a sus familiares.

Reemplazo 1930

Se comunica a todos los componentes de este reemplazo que el próximo día 3 de octubre se celebrará la anual cena de hermandad. Quedan invitados a la misma todos los pertenecientes a este reemplazo, que pueden pasar a recoger su tiquet en Electrodomésticos Sala Vilarrasa.

Reemplazo 1937

Se ha organizado la Fiesta anual de este reemplazo para el próximo día 4 de octubre, con la celebración de una misa en La Cot y una comida en Can Xel. Para tiquets: Bar "La Rodona", Confeitería Brugat y Cafetería Sociedad Industria y Comercio.

Nombramiento

Ha sido admitido caballero del "Real Estamento Militar del Principado de Gerona", nuestro paisano D. Luis de Malibrán Gelabert, Coronel de Ingenieros.

El acto tuvo lugar en el Real Monasterio de la Encarnación de Madrid, siendo presidido por el Veguer de Castilla Marqués de Rafal y de Valdesilla.

Visita

Procedente de Nueva York, donde reside, estuvo en nuestra ciudad, para pasar las fiestas, el joven ingeniero D. Luis de Malibrán Vieytiz, sobrino de nuestro Alcalde.

Nota del Ayuntamiento

Este Ayuntamiento lamenta profundamente los hechos ocurridos durante el paso de la comitiva del «Ball-Piá» el pasado día 9 del actual y condena la falta de civismo de sus autores por la desconsideración que supone hacia los asistentes e invi-

tados a dicho acto y al público que respetuosamente lo presenciaba. Con objeto de que tan indigno incidente no quede impune, la Alcaldía ha elevado la pertinente denuncia al Gobierno Civil.

Futbol

MONCADA 2 - OLOT 1

Tras los partidos de Fiesta Mayor disputados con el Gerona, Rosas saldados con empate y victoria respectivamente, y la concesión del aplazamiento en el partido que debía disputar la U. D. OLOT en el Estadio Municipal frente al Masnou abrió fuego por fin en la competición liguera el domingo pasado en el feudo del Moncada.

Existe un franco optimismo en vistas al futuro, por el juego desplegado del once olotense en este primer partido; lo apretado del marcador lo refleja exactamente, y en un tris estuvieron de sacar tajada en su primer desplazamiento que no consiguieron merced a la parcialísima actuación del colegiado de turno abucheado durante varias fases del encuentro por el mismo público, especialmente al sancionar un penalty contra el equipo olotense a todas luces injusto y que significaría el segundo tanto local que dejaba casi sentenciada la contienda. Fue a partir de este instante cuando el once bermellón se superó y dominó a su rival durante casi todo el segundo tiempo creando varias situaciones de peligro que no se fructificaron en última instancia.

Cabe destacar la entrega y el entusiasmo de nuestros jugadores que se batieron con ganas, esperando que el próximo domingo nos puedan brindar la primera victoria de esta liga que con tan malos horizontes se había presentado para el OLOT.

Goles

A los 25 minutos del primer periodo, Rodri burlando la vigilancia de un defensa olotense lanza un chut que ba te por primera vez a Casals. A los 40 minutos sanciona con el mencionado penalty al equipo olotense, transformándolo Clavijo en el segundo gol para su equipo. El gol de honor olotense lo consiguió Llorens al transformar un libre indirecto, en el minuto 10 de la segunda parte.

Mañana OLOT - GAVA

Rendirá visita al Estadio Municipal el conjunto del Gava militante la temporada pasada como el Olot en Tercera División. La afición que sin duda acudirá a animar al equipo olotense, como ha demostrado en momentos tan difíciles, espera la primera victoria de la temporada a fin de que sirva de acicate para nuestros jugadores a los que tendremos ocasión de ver ya en un partido oficial.

ULTIMA HORA

Acaba de renovar contrato con la U. D. Olot, el jugador local Granados así como se espera lo haga dentro de pocos días el jugador Prat, procedente del Barcelona, y que juega indistintamente de central y medio volante.